

Fecha <b>05.05.2021</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>27</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**CORPORATIVO**



#OPINIÓN

**AEROMÉXICO  
MEJORA  
GESTIÓN**

**El Ethereum sorprende al mercado de criptomonedas, y en lo que va año, su cotización se ha triplicado**

Aunque el futuro de Aeroméxico aún pende de las autoridades judiciales de Estados Unidos, en el marco del Capítulo 11, avanza en las mejoras de su operación.

La semana pasada consiguió el visto bueno para la ampliación de su flota, luego de un acuerdo con Boeing y las empresas de arrendamiento. Con esto, sumará a su flota actual de 107 aeronaves, 24 nuevos aviones Boeing 737 Max 8 y 737 Max 9, además de cuatro 787-8 Dreamliner.

La idea de la aerolínea, que comanda **Andrés Conesa Labastida**, es ofrecer tarifas más atractivas ante la mayor disponibilidad de asientos ante la expectativa de que avance la vacunación y con ello incrementa el interés en volar en la temporada de verano que está a la vuelta de la esquina.

En esa misma ruta, Aeroméxico acaba de alcanzar una alianza con la agencia de viajes en línea PriceTravel Holding, que dirige **Jorge Restrepo**, con la intención de optimizar sus procesos de venta de boletos y mejorar su producto Gran Plan.

La apuesta de ambas empresas es la recuperación del turismo en 2021, en México y en América Latina, aunque la mejora en sus paquetes de hotel y avión se centra en una mayor apertura de los vuelos a Estados Unidos para que sus ciudadanos puedan viajar fuera de su país.

**LA RUTA DEL DINERO**

Fibra Prologis está de regreso a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que dirige **José Oriol Bosch**, y acaba de concretar su segunda emisión de bonos verdes por 70 millones de dólares. La emisión con clave de pizarra "FIBRA-

PL 21DV" salió con plazo de 10 años a tasa fija, referenciada a los bonos del Tesoro de Estados Unidos. En la colocación participó Casa de Bolsa BBVA Bancomer y Scotia Inverlat Casa de Bolsa, y la emisión recibió calificaciones AAA por las agencias calificadoras HR Ratings y Fitch... Coparmex CDMX hizo un llamado a las autoridades capitalinas para que la austeridad no impacte áreas trascendentales, entre ellas el manejo del Transporte Colectivo Metro. Y es que de acuerdo con información de la Cuenta Pública del año pasado, el sistema registró 40 por ciento de subejercicio en el gasto destinado a materiales y suministros para el mantenimiento. Concretamente, en 2019 el Metro erogó 17 mil 224 millones de pesos y para 2020 esa cifra se redujo a 14 mil 290 millones de pesos. Para este año se tiene programado un gasto en ese rubro por 15 mil 82 millones de pesos, mismo que hasta el primer trimestre llevaba ejercido apenas dos mil 661 millones de pesos, lo que representa 17.6 por ciento. Ante ese recorte, la patronal de la Ciudad de México dijo que esos ajustes en lugar de ser un ahorro que haga eficiente el gasto público se han convertido en una austeridad que mata... En el mercado de criptomonedas el foco se centra en Ethereum que en lo que va del año ha visto crecer su cotización de manera exponencial y ayer rompió la barrera de los tres mil 500 dólares, cuando a finales del año pasado rondaba los 800 dólares lo que habla de una subida de más de 330 por ciento.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA

**La aerolínea  
recibió el visto  
bueno para  
la ampliación  
de su flota**

